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１ 能登歴史公園センター・のと里山里海ミュージアムについて 

(1) １０月２８日のオープン以降の利用状況を聞く。 

(2) 地元の七尾市と連携して利用促進に取り組むことが必要と考え

るが、どのような利活用策を検討しているのか。 

 

２ フードダイバーシティ対応について 

外国人観光客が求めるコンテンツの一つに食があるが、ベジタ

リアン対応やハラール対応などのフードダイバーシティ対応につ

いて、積極的に取り組みを進めるべきと思うが、現状と取組方針

を聞く。 

 

３ 水産業の現状と後継者問題について 

(1) ９月の台風２１号により大きな被害があった七尾湾の牡蠣養殖

業について、被害状況をどのように把握し、対応しているのか。 

 (2) 七尾湾の重要な水産業の一つである牡蠣養殖業の振興を図るた

め、担い手確保をはじめどのように取り組んでいるのか。 

 

４ 木造船の漂着への対応について 

(1) 今年の県内における木造船等の漂流・漂着の件数と処理状況を

聞く。 

(2) 他県では漂着木造船等の処理費用が不足しているケースもある

と聞くが、本県の処理費用は確保されているのか。 

(3) 木造船が漂着した場合、警察はどのように対応しているのか、

生存者が乗っていた場合の対応と併せて聞く。 

 

５ 道路災害の復旧について 

８月末から９月上旬の大雨で大規模な災害が発生した県道七尾

能登島公園線と県道城山線について、一日も早い復旧を望むが、

復旧の現状と今後の見通しを聞く。 
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この質疑要旨は１２月１２日午後２時５５分に取りまとめたものです。 
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６ 災害対応における自衛隊との連携体制について 

全国で大災害が頻発する中、災害発生時に最も頼りになる自衛

隊との平素からの連携体制がこれまで以上に必要と考えるが、連

携体制の状況を聞く。 
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この質疑要旨は１２月１２日午後２時５５分に取りまとめたものです。 


